

159732

CULTURA

La Epoch, sábado 13 de febrero de 1988

P. 27



El escritor argentino está sepultado en París.

Ayer se cumplió el cuarto aniversario de su muerte

No hubo actos oficiales en recuerdo de Julio Cortázar

REUTERS, Buenos Aires

Auné el silencio generalizado de los organismos oficiales culturales, los argentinos recordaron ayer el cuarto aniversario de la muerte de Julio Cortázar, ocurrida en París en 1984.

Considerado como uno de los más grandes novelistas argentinos, fue autor del *Responde Juan de la novela* *Latinocentrismo* de la dictadura de los setenta, junto al colombiano Gabriel García Márquez, el mexicano

como una nación moderna".

Durante esa misma visita a Buenos Aires repasó los calles de la ciudad para reconocerme "con su gente y su olor", según declaró un poco antes de partir a Francia, país del cual había adoptado su nacionalidad.

En París, aburrido y enfermo por la muerte de su compañera Cami Punkop, conversó con un grupo de amigos ingleses la noche de ese último viernes.

No hubo actos oficiales en recuerdo de Julio Cortázar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No hubo actos oficiales en recuerdo de Julio Cortázar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa